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kick-off　EMC-MC

新約聖書ローマの信徒への手紙12章9節～10節
愛には偽りがあってはなりません。悪を憎み、善から離れず、
兄弟愛をもって互いに愛し、尊敬をもって互いに相手を優れた者と思いなさい。京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jennifer Jones（オーストラリア）
Building today for a better tomorrow
より良い明日のために今日を築く

アジア太平洋地域会長（AP）

田中 博之（東京多摩みなみ）
Action！
アクション！

西日本区理事

戸所 岩雄（彦根シャトー）
風となれ、ひかりとなれ
Be the Wind. Be the Light.

京都部部長

島田 博司（京都ウエスト）
限界を超えろ！
～Yʼs Power? No Limit !～

会　長	 藤松　幸一
副会長	 吉岡　幸次
副会長	 米増　貴雄
書　記	 古川　安雄
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　49年目、半世紀を迎える前期として会長を務めさせていただけることをまずはお礼申
し上げます。
　我がパレスクラブの歴史は、日本全国のワイズメンズクラブへ大きな影響を与えてき
ました。歴代メンバーの功績を称えつつ、我々世代も歴史を引き継ぎ、ワイズ活動を通
じてより大きなムーブメントとなるよう努めたいと考えております。
　今までの常識が非常識な時代と私でも感じる現代社会。押しつけて無理な活動をさせ
られるのではなく、共に進化・発展するために新たな知恵や意見を柔軟に取り入れ、さ
らなる活動を模索し続けることが、パレスクラブの『らしさ』なのかと思います。
　50周年を迎えるにあたり、現メンバーとの親睦はもちろん、新たな仲間を増やすため
にもより魅力のある例会をおこない、各事業も何のための奉仕事業なのかを追求し、メ
ンバーが力を存分に発揮できるよう取り組みます。
　49期の役員は出来るだけ経験のないメンバーの方に役をお願いしました。私自身も入
会して11年目になり、三役・委員長と経験もさせていただきました。そして今期はいよ
いよ会長。これは何か学べ！チャンス！と私のアンテナが感度よく反応し、緊張感を持
ちながらまずは一歩踏み出せた思います。やってみて理解することが本当に沢山ござい
ました。京都部が何をしているのかを見るのも、他クラブの会長やメンバーと交流する
機会も増え、今まで以上にワイズメンズクラブを理解でき、これからのワイズライフに
きっと役に立つことだと思います。
　よく景気の「気」は気分の「気」と言われます。クラブ活動もパレスクラブ自体が活
発なら、雰囲気がそのように人に伝わると私は考えます。メンバー増強するのもやはり
クラブ自体に活気がないと何人ゲストをお呼びしても響かないことでしょう。まずは明
るく活発な雰囲気を醸し出すよう私自身が取り組んでまいります。
　皆様どうぞ1年間よろしくお願いします。

新しい時代へ仲間と共に

第49期京都パレスワイズメンズクラブ会長　藤 松   幸 一

ニコニコ６月第一例会	 ０円
ニコニコ６月第二例会	 9,000円

累計	 291,000円

ファンド収益	 ０円
累計	 1,617,921円

BF切手	 ０PT
BF現金	 96,000PT
累計	 96,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数	63名
担当主事数	 １名
パレス功労会員数	２名
パレス維持会員数	３名

月間ＭＵ総数	 ０名
月間出席者数	 41名
月間出席率	 71.9％

６月第一例会出席	32名
内、メンバー	 32名
メネット	 ０名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

６月第二例会出席	39名
内、メンバー	 38名
メネット	 １名
コメット	 ０名
ゲスト	 ０名
ビジター	 ０名
スピーカー	 ０名

例 会 出 席
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６月 第一例会（第1154回・第22回西日本区大会振替例会）
山本 一博 日付：2019年６月22日（土）・23日（日）　　会場：ロームシアター京都・ウェスティン都ホテル京都

　６月21日から23日にかけて、京都トゥービークラブのホス
トで西日本区大会が盛大におこなわれました。パレスクラブ
からも32名が登録、参加したのですが、クラブ全体の人数を
考えると少し寂しい状況ではありました。
　前夜祭には京都部部長の川上ワイズ、元理事の大野ワイズ、
アジア大会実行委員の森田ワイズが参加され、大変楽しい時
間を過ごされたそうです。
　さて、大会１日目はロームシアター京都のメインホールで
バナーセレモニーから始まりました。パレスからは川上部長、
そして大森会長が颯爽と登場され、最後は西日本区の全クラ
ブ会長がひな壇に並ぶという見事な演出がありました。また、
メモリアルアワーでは井上博ワイズを偲び黙祷を捧げました。
部長報告では、川上部長による京都部の活動報告は非常に楽
しく、分かりやすいものでした。
　夜の懇親会はウェスティン都ホテルで、開宴までの時間に
はウェルカムドリンクが振る舞われました。そのお酒と、多
くのワイズメンと歓談に酔ってしまい、この辺りから記憶が
定かではありません。DBCの熱海クラブからは栗本ワイズ、
大川ワイズ、札埜ワイズが参加されており、お開きの後はパ
レスの面々と祇園へ繰り出されていました。

　２日目は、表彰がメインです。表彰では今年もいくつかの
賞をパレスクラブとして受賞しました。クライマックスの最
優秀クラブ賞は京都トップスクラブが受賞され、歓喜の声が
上がっていました。表彰式からフィナーレまでの演出は、ま
さにトゥービークラブの面目躍如、本当にカッコイイ大会で
あったと思います。
　大会を通して、極力無駄をなくし、シンプルな構成で親睦
を図ろうという意図を感じることができました。名札のＱRコー
ドからスマホでプログラムやPRポスターなどを確認できる
仕組みや、新聞の体裁をしたプログラム、参加者名簿、そし
て帰り際の受賞一覧の号外など、随所に見られた新しい工夫
に、近く50週年を迎えるパレスクラブの一員として、大いに
刺激を受けた大会でありました。

2018−2019西日本区表彰結果

西日本区大会での表彰発表がありました。
パレスクラブが受賞した一覧です。
メンバーの皆様、ご貢献ありがとうございました。

TOF献金100％達成賞
FF献金100％達成賞
RBM献金100％達成賞
CS・TOF・FF・RBM全献金達成賞
CS・FF・TOFトリプル達成賞
青年会員獲得クラブ賞
YES献金100％達成賞
DBC締結賞
IBC締結促進クラブ賞
BF100％達成クラブ賞
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６月 第二例会（第1155回・引継例会）
米増 貴雄 日付：2019年６月26日（水）　　会場：京都ブライトンホテル

　大森会長期の最後の引継例会が行
われました。
　会長挨拶、諸報告の後、突然ケー
キが入場してきました。大森会長、
藤松次期会長のお二人で仲良くケー
キカットとファーストバイトです！
笑。会場が一気に笑いに包まれました。
　食事の後、クイズがおこなわれた

のですが、偶然私も参加することになりました。１問目は大
森会長がこよなく愛されている泡盛の飲み比べ問題、２問目
はメンバーのお店の玄関は？という写真問題。３問目は握手
をして藤松次期会長の手は何人目？という問題でした。見事
２問正解は尾﨑ワイズと小森ワイズ！大森会長と私は全問不
正解でした…笑。
　引継例会といえば、各表彰です！
　最優秀新人賞は川田ワイズ。３次会４次会でも参加され、
大森会長といつも飲んでいたことが評価されて？の受賞です。
優秀ワイズメン賞は浅野ワイズ。様々な奉仕活動で最も参加

されていたことでの受賞です。最優秀ワイズメン賞は服部ワ
イズ。京都部部会にてプログラム班長として重責を全うされ
たことによる受賞です。故佐藤弘樹さんのお話で涙されてい
たのが印象的でした。お三方、本当におめでとうございます。
　最後は全員で輪になり、恒例のグローリーハレルヤを歌っ
て閉会です。大森会長、三役の皆様、各委員長の皆様、１年
間本当にありがとうございました。
　例会後の二次会で、大森会長の歌声が聴けたことがとても
印象的な１日でした。

　感謝。そのひと言に尽きます。
　パレス48期は川上京都部部長を輩出することか
ら、通常のクラブ活動以外にも京都部部会のホス
ト、そして京都部へ多くのキャビネットを輩出し
活躍されました。このような中で、京都部部会の
プログラム班長としての功績を評価してもらって
の最優秀ワイズメン賞をいただきました。
　京都部部会は、思い返せば準備段階から当日ま
で、様々なトラブルを含め、初めて経験すること
が大半でした。しかしながら、各担当の班長さん
をはじめ、全メンバーのご協力があり、谷口実行
委員長の反復横跳びを除いて、大成功することが
できました。とても私一人で成しえたことではな
く、見える部分、見えない部分でご協力いただい
たパレス全員の力で成功し、その代表としての今
期の最優秀ワイズメン賞だと思っております。
　また、当日のメイン司会＆ゲストスピーカーと
してご参加され、先日他界されました故佐藤弘樹
さんのお力添えもあっての受賞であると思ってお
ります。改めまして、故佐藤弘樹さんとパレス全
メンバーに、感謝！

最優秀ワイズメン賞を受賞して
� 服部�洋典
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49期 三役＆委員長抱負49期 三役＆委員長抱負

　49期副会長拝命いたしました吉岡です。
　前期の大森会長と今期の藤松会長とは、同期同日入会の同
志であります。私たちの入会後も新人研鑽会があり、その時

にお互いの得意なところや不得意なところをカバーしながら
やりきったことを今でも覚えております。今回も会長新人の
藤松会長をしっかりと支えていくと同時に、初めて三役・役
員を経験するメンバーが３名と委員長にも何名かおられるの
で、そちらもしっかりとサポートしていきたいと思います。
私は50期会長が決まっており、その前の期となりますのでこ
れから先のより良いクラブ運営につながるよう問題点等を精
査し、改善していきたいと思っておりますので皆様ご協力よ
ろしくお願いいたします。

副 会 長

吉岡 幸次

　49期副会長を拝命したしました、米増貴雄です。
　47期に入会し２年半が経ち、初めての三役となります。昨
年末藤松会長よりお電話があり、きっと何かの役だと直感し、

受諾しようと思って電話に出ました。まさかの副会長という
大役で、とても驚いたことを記憶しております。
　これまで委員長等を全く経験したことがなく不安で一杯で
すが、前向きに頑張ればなんとかなるのではと、感じており
ます。本当に未熟者ですので、ご指導ご鞭撻をお願い致します。
　藤松会長をしっかりと支え、クラブ運営を学んできたいと
思います。そして何より楽しい49期になるよう、しっかり50
期に引き継ぎができるよう努めてまいります。
　１年間、何卒宜しくお願い致します。

副 会 長

米増 貴雄

新人研鑽会
松下 奈央 日付：2019年６月９日（日）　　会場：京都ビアホール

　新人研鑽会が開催された。第１部『染め出し対決』。口腔チェッ
クと歯磨きレクチャ―。口腔内を大型スクリーンで公開して
くれた川上ワイズ、爲國ワイズ、後藤ワイズの勇気に敬服する。
第２部『大道芸』。芸は勿論のこと、親しみある大道芸人のキャ
ラが冴え、たくさん笑顔の花が咲く。第３部は、『カラオケ
対決』。チーム対抗・個人単位でリレー形式で歌が披露された。
歌うことは、発散や現実逃避もあるが、『共に歌う』行為は、
共感力、協調性を生む。また話すときには表出されない『互

いを知る機会』でもあり、連帯感を強化するものであったと
思う。
　さて、『パレス』の住人となられたメンバー。朱に交われ
ば赤くなる。城内に村を作り村人となるも、状況倫理と多様
性から良しとされる社会。48期の主題『先意承問』には、『和
顔愛語』が根底にある。５年以上のメンバーには、言わずも
がな周知の行動指針であろう。穏やかな顔と愛情ある言葉。
人として心掛けたい。
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　49期藤松会長期の書記を拝命致しました。
　書記は、クラブ内メンバー皆さんに対してとクラブ外部に
対しての２つの役割があります。パレスクラブ書記を経験さ
れた歴代の皆様を見ていると、クラブの円滑な運営において

書記は突発的なイレギュラー対応も含めて、滞りなくできて
当たり前。出しゃばらず黒子に徹するという空気を感じます。
プレッシャーを感じてはおりますが、相棒の川田書記と共に、
各委員長の皆様と連携を図り、早めの行動でメンバー皆様へ
の円滑な案内や情報の提供等をいたします。パレスの書記と
しての役割、例会出席率、各行事の参加率の更なるアップも
含め、心強い川田書記、今期の三役、各委員長の皆様と共に、
藤松会長期の一員として精一杯努力をいたします。私自身微
力ですが、メンバー皆様のために動ける書記を目指します。
今期どうぞよろしくお願いします。

書　　記

古川 安雄

「縁の下で」
　京都パレスワイズメンズクラブ会則22条３号「書記は、本
クラブの会合と役員会の記録をとり、クラブの通信を担当し、
例会出席の正確な記録を作成し、他クラブ、所属する部、区

並びに国際協会との連絡を行い、クラブ活動の会報（ブリテ
ン）の保管及び諸活動の写真等の保管をする。」
　はじめての役員・三役・書記を拝命するにあたり、あらた
めて会則を確認し、準備をおこなうなかで、書記の責務は、
記録、連絡、保管など多岐にわたることを実感しながら日々
をすごしております。
　入会して１年半の新人で至らぬ点も多々あるかと思います
が、みなさまのご指導を受けながら、藤松会長が思いを実現
し充実した49期となるよう縁の下で書記としての責務をはた
したいと考えておりますので、１年間どうぞよろしくお願い
いたします。

書　　記

川田 拓志

　パレスクラブのメンバーとなって３年を迎える49期に会計
を拝命いたしました渡邉大介です。49期の会計は今まで、書
記・副会長と三役を務めてこられた宇野ワイズがご一緒なの

で、クラブのことを教わりながら、協力して努めて参りたい
と思います。
　日常の自分自身はどんぶり勘定ですが、クラブのお財布を
預かる身としてはそういう訳にはいきません。準備三役会、
準備役員会を通じて、予算をたてることは各事業委員会の方
針やクラブの活動の全体を把握できる良い機会でもあります
し、パレスクラブの一員としてのやりがいを感じつつ、クラ
ブの役に立てるようにしていきたいです。
　記念すべき50周年を迎える前のこの１年間どうぞよろしく
お願いいたします。

会　　計

渡邉 大介

　49期にて会計を担当する事になりました宇野由香子です。
48期に引き続いての三役です。今までに三役は書記、副会長

と務めてきましたが、会計は初めて担当します。
　仕事で数字を扱ってはいますが、学生の頃よりあまり数学
は得意ではなかったので、パソコンを駆使して１年間パレス
のお金の流れを勉強しようと思っています。
　７月に行われる仙台でのアジア太平洋地域大会の登録など
で早速三役はフル稼働しております。藤松会長を盛り立てて、
元気なパレスを作っていきたいと思います。１年間どうぞよ
ろしくお願いします！

会　　計

宇野 由香子
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　49期のEMC事業委員長を拝命しました服部です。
　個人的に、ワイズメンズクラブの魅力は「人間育成」にあ
ると思っています。様々な職種、異なった考え方を持った方々
と活動することによって、共に笑い、苦労を共にし、時に意

見の食い違いに葛藤し、そして共通の目的に向けて進み、「人」
として大きく成長できると考えており、私自身がそれを強く
感じているからです。
　50周年へ向けて、クラブ活動等を通して楽しみながらメン
バー間の交流・結束を高めることで、多くのメンバーでさ
らに成長できると考えています。EMC事業委員会としては、
新人メンバーの獲得はもとより、今年は特に50周年へ向けて、
西日本最大級のパレスの結束力を今以上に発揮できるよう、
サポートに力を入れていきたいと思っています。
　１年間、どうぞよろしくお願い致します。

ＥＭＣ事業委員長

服部 洋典

　この度、藤松会長より49期交流委員長を拝命いたしました
杉本光一でございます。超多忙につき、皆さまご無沙汰になっ
ており申し訳ございません。これをきっかけに交流委員長と

して頑張る所存でございます。
　７月19日には、アジア太平洋地区大会が仙台で開かれます。
その時に、東京グリーンとマニラ、熱海とパレスとの間で、
IBC・DBCクワッド締結が執りおこなわれます。是非とも成
功させたいと思っております。
　また、11月25日には、熱海クラブへパレス50周年アピール
訪問を予定しております。来年５月には台湾への訪問も予定
しております。50周年を控え何かとある交流委員会ですが、
皆様奮ってご参加下さいませ。１年間どうぞよろしくお願い
申し上げます。

交流事業委員長

杉本 光一

　YMCAの従来の活動において、クラブメンバーに積極

的に声かけをして出来るだけ参加しつつ協力して助け合え
る環境を促進していきたい。また新しくミニバスケットや
YMCAリーダーなどと積極的に関わりを持ち、支援してい
きたい。
　クラブメンバーの家族の方々にも参加しやすいイベントな
ども企画していきたい。
　皆様よろしくお願いいたします。

Yサ・ユース事業委員長

浅野 　浩

　この度地域奉仕・環境事業委員長を務めさせていただくこ
ととなりました大野バージニアです。49期CS委員長として、
これまで継続してきた地域奉仕事業をより発展させ、また、

どのような環境事業ができるかを委員の方々と共に考えて次
の50期に繋げられるような事業に取り組んでいきたいと思っ
ています。
　私が委員長という大きな役割を果たせるか不安しかありま
せんが、せっかくの機会をいただきましたので、私自身の自
己研鑽の年となるように、また、関わっていただく皆さんが
「良かった」「楽しかった」と思っていただけるような活動に
なるように励みますので、皆様のご協力とご指導をよろしく
お願いいたします。

地域奉仕・環境事業委員長

大野 バージニア
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　今回で二回目のファンド委員長を務めます福井正太です。
前回の時はまだ入会してすぐだったため、先輩方に教えてい

ただいて何とか一年間頑張れたと記憶しています。事業とし
ては前期から電力ファンドも始まりました。これからのファ
ンド事業のためにも是非定着させたいと思います。他の委員
会とも協力し、メンバーだけではなくメネットやコメットも
楽しめる事業をファンドとして企画していきます。
　前回と比べメンバーも随分と変わりました。ファンドの意
味、収益金の使い方、など新しいメンバーに理解を求めてい
きたいと思います。楽しくファンドしましょう！一年間よろ
しくお願い致します。

ファンド事業委員長

福井 正太

　この度、49期広報委員長を拝命いたしました尾﨑明子です。
　ブリテンはパレスの歴史を綴る貴重なツールであると同時

に他クラブとの交流にも欠かせない機関紙であると考えてお
ります。入会歴が浅くワイズメンズクラブの活動についてま
だまだ未知の部分もある状態ではたして務まるのか、大変不
安ではあります。しかしこれまでパレスの皆様の温かいご配
慮に触れ、私でも何とかなるかも？と開き直ることにしました。
　引き受けたからには未熟なりに精一杯取り組んで参ります
ので、皆様には寄稿をはじめご協力を賜りますよう、よろし
くお願い申し上げます。そして英邁なる委員会の皆様、どう
ぞ一年間お知恵を拝借くださいますようお願いいたします。

広報事業委員長

尾﨑 明子

　昨年もこの時期に抱負の原稿を書きました。比較的気楽に
書いたことを覚えています。それから約１年間、50周年記念
事業について議論を重ねてきました。50周年を祝うと同時に、
単に祝うだけではなく新たなメッセージを発信せねばならな
い、そうならば、どのようなメッセージにするべきか、こん

なことを話してきました。
　記念事業として、寄付をおこなって周年例会を催す、とい
うことだけであれば難渋しないわけですが、パレスらしい新
たな価値観を提示したいという想いを実現するには具体的に
はどうしたらよいのか。ようやくおぼろげながらカタチになっ
てきたように思います。
　これからは、50周年記念事業の組織体制、役割分担といっ
た作業になってきます。その際にお声掛けをします。「パレ
スにNo（「ナンバー」ではない。「ノー」）はない」というパ
レス訓をよくよくご理解いただき、お手伝いいただきますよ
うよろしくお願いします。

50周年記念準備委員長

小林 千春

　久しぶりのドライバー委員長を務めさせて頂きます。
　月並みですが、楽しい例会、参加したくなる例会を目指し

て頑張ります。結果として出席率が向上し、メンバーが増え、
クラブの活性化に繋がるように出来ればと思います。
　パレスは入会オリエンテーションの際に「自己研鑽」がで
きるクラブであると説明しています。そこで今期の例会では
メンバースピーチの機会を増やし、各人の発信力やスピーチ
能力向上の機会としたく存じます。同時にメンバー間の相互
理解を深め、パレスに集うこと、例会に出席することの意義
を感じてもらえる様な運営に努めて参ります。
　皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

ドライバー事業委員長

山本 一博
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YMCA NEWS

1  サマーキャンプ・サマープログラム受付中
　夏休み中の子ども達のためのサマーキャンプとスイミング・体操のサマープログラムのお申込み受付中です。ぜひご
参加ください。
 お申込み先 　京都YMCAウエルネスセンター
　　　　　　　TEL：075-255-4709　WEB：https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index

2  サバエ秋祭 実行委員会
　サバエ教育キャンプ場の周辺地域の子ども達やそのご家族との交流、キャンプ場の周知を目的に、今秋９月15日（日）
「サバエ秋祭」を開催します。つきましては、各ワイズメンズクラブより実行委員を１名選出いただき、以下の２回の実
行委員会へのご出席をお願いいたします。
 実行委員会日程 　第１回　７月８日（月）19:00～（60分程度）「企画の説明およびご協力依頼」
　　　　　　　　　第２回　９月６日（金）19:00～「屋台出店、状況確認及び当日役割分担	他」
 出　欠　締　切 　６月30日です。まだのクラブはご連絡をお願いいたします。（担当：中村）
　　　　　　　　　TEL：075-255-4709　FAX：075-255-2087　E-mail：nakamura@kyotoymca.org

3  英会話サマースクール・親子英語クラス受講生募集中　
　英語学校では夏休みを英語環境で有意義に過ごせるサマースクール（年中～小４、２日
間）や、親子で楽しく英語に親しめる親子英語クラス（２歳児・３歳児のお子様と保護者、
全４回）の受講生を募集しています。講師はいずれも外国人（英語ネイティブ）講師が担当
します。お気軽にお問合せください。
 お問合せ先 　京都YMCA英語学校
　　　　　　　TEL：075-255-3287　WEB：http://kyotoymca.or.jp/english/

編集後記
　いよいよ藤松会長期のスタートです。
　新三役、新委員長のもと既に49期が活発に動き出しています。
皆様のユニークな個性と発想で、パレス
を益 盛々り上げてゆきましょう！

� 尾 �明子　

Happy Birthday
Happy Anniversary

７月役員会議事録
第１号議案	 維持会員の件【承認】
第２号議案	 退会者の件【承認】
第３号議案	 委員会配属変更の件【承認】
第４号議案	 年間スケジュール及びメーキャップの件【承認】
第５号議案	 各委員会事業方針及び事業計画案の件【承認】
第６号議案	 予算案の件【承認】
第７号議案	 ８月第一例会（納涼例会）の件【承認】
第８号議案	 ８月第二例会（通常例会）の件【承認】
第９号議案	 和敬学園地蔵盆の件【承認】
第10号議案	 慶弔金拠出の件【承認】

７月の行事予定
	 1日	 	 キックオフ研修会
	 3日	 	 役員会
	 7日、14日	 サバエ夏期開設ワーク
10日	 	 第一例会（定時総会）
19日～21日	アジア太平洋地域大会（仙台）
24日	 	 第二例会

	 3日　林　	利治ワイズ	
	 6日　大下	久弥ワイズ
	 8日　堀　	靖之ワイズ	
11日　米増	貴雄ワイズ

16日　森田	早苗ワイズ
17日　梅田	大介ワイズ
19日　山本	一博ワイズ	
26日　宇野	由香子ワイズ

	 3日　小林	千春ワイズ・千晴メネット
23日　山本	一博ワイズ・智子メネット


